



31 de diciembre de 2024.

Estimada Comunidad Educativa:

Debido a la gran cantidad de publicaciones y comentarios sin mayor conocimiento de la situación real, es que como establecimiento realizamos el siguiente comunicado:

Las no renovaciones de contrato referentes a docentes o asistentes de la educación han obedecido a diferentes razones y situaciones particulares relacionadas con necesidades específicas de la institución donde en ningún caso se pone en riesgo la continuidad académica y el servicio educacional.

Todas las no renovaciones de contratos a plazo, son analizados conforme a los requerimientos y necesidades que el Colegio tendrá el próximo año escolar.

Tengan la tranquilidad que se contará con los profesionales idóneos y necesarios para la adecuada educación de nuestro alumnado y agradecemos a quienes nos confían a lo más importante, que son sus hijas.

Lamentamos profundamente, las publicaciones y comentarios mal intencionados que se han generado al respecto, sin embargo, seguiremos adelante con el proyecto educativo con la fuerza y la convicción de poder aportar con esta visión a la formación de niños y jóvenes de nuestra ciudad de Temuco, con la tradición de los 130 años transcurridos desde la fundación de nuestro colegio.

Deseando a cada familia un feliz y bendecido año nuevo se despide,

